


PENGARUH *MEMORABLE TOURISM EXPERIENCE* TERHADAP *REVISIT INTENTION* DI KAWASAN APAR MANGROVE PARK KOTA PARIAMAN

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjan Pada Program Studi S1
Departemen Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Andalas



	No. Alumni Universitas	Dwigita Tulus Purisa	No. Alumni Fakultas
	a) Tempat/Tgl Lahir : Padang/02 Desember 1996, b) Nama Orang Tua : Ridwan Tulus, c) Fakultas : Ekonomi dan Bisnis, d) Departemen : Manajemen, e) NIM : 1910526010, f) Tanggal Lulus : 27 juli 2022, g) Prediket Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK : 3,37, i) Lama Studi : 2 tahun 11 bulan, j) Alamat Orang Tua : Jl.Nuri No 12 Air Tawar Barat, Kec.Padang Utara, Kota Padang		

**Pengaruh Memorable Tourism Experience Terhadap Revisit Intention
Di Kawasan Apar Mangrove Park Kota Pariaman**
Skripsi oleh Dwigita Tulus Purisa
Pembimbing : Dr. Verinita, SE, M.Si




ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang memengaruhi *memorable tourism experience* terhadap *revisit intention* di kawasan Apar Mangrove Park Kota Pariaman. Penelitian ini dilakukan dengan cara menyebarkan kuisioner online terhadap 140 orang responden dengan kriteria wisatawan yang pernah mengunjungi Apar Mangrove Park minimal 1 kali. Teknik pengambilan sampel yakni *non probability sampling* dengan metode *purposive sampling*. Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan *software SPSS* versi 28. Hasil penelitian ini menunjukkan *hedonism* tidak signifikan terhadap *revisit intention*, *novelty* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *revisit intention*, *local culture* tidak signifikan terhadap *revisit intention*, *refreshment* tidak signifikan terhadap *revisit intention*, *meaningfulness* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *revisit intention*, *involvement* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *revisit intention* dan *knowledge* tidak signifikan terhadap *revisit intention*.

Kata Kunci : *Memorable Tourism Experience, Revisit Intention, Apar Mangrove Park*

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal : 27 Juli 2022

Abstrak telah di setujui oleh :

Tanda Tangan	1. 	2. 	3. 
Nama Terang	Dr. Verinita, SE, M.Si	Dr. Eri Besra, SE, MM	Dr. Mar'uf, SE, M.Bus, M.Phil

Mengetahui,
Ketua Departemen Manajemen


Tanda Tangan

Dr. Hendra Lukito, S.E., M.M
NIP. 197106242006041007

Almaus telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan mendapatkan :

No. Alumni Fakultas :	Petugas Fakultas/Universitas	Tanda Tangan :
No. Alumni Universitas :	Nama :	Tanda Tangan :